

Zeitschrift: Die : Lesbenzeitschrift

Herausgeber: Die

Band: - (2000)

Heft: 18

Vorwort: Editorial

Autor: Schüepp, Brigitte

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

editorial

5

Liebe Leserinnen

Nun haltet Ihr wieder eine *die* in den eiskalten Händen – die Winter-*die*. Es würde mich nicht wundern, wenn Ihr das Editorial erst am Schluss anschaut, da Ihr sicher ungeduldig auf den zweiten Teil des Berichtes aus Aotearoa gewartet habt? Oder beim Durchblättern hängen geblieben seid beim Thema «Uferwechsel». Den drei Frauen, die bereit waren, uns so offen Red und Antwort zu stehen, möchten wir herzlich danken. Die Qual der Wahl hatten die Jurorinnen. Mussten sie doch aus zwölf eingesandten Kurzgeschichten drei erküren. Nach hitzigen Debatten stehen nun die Siegerinnen fest, auf sie warten tolle Preise, den unkomplizierten und grosszügigen Sponsorinnen sei Dank.

Mit Ungeduld erwarteten wir die Auswertung der Umfrage, die wir bei www.shoe.org plazieren durften. Nutzten doch über hundert Frauen diese Möglichkeit, ihre Meinung zum Thema Chatten zu äussern.

Der Comic ist diesmal als Vorgeschmack auf das Thema der nächsten *die* zu verstehen. Die Artikel zu den lesbischen Müttern und Co-Müttern werden erst in der nächsten Nummer erscheinen, da alle vorhandenen Texte die 44 Seiten der *die* gesprengt hätten.

Viel Spass beim Lesen!

Brigitte Schüepp